
　
こ
の
ほ
ど
、
町
内
会
や
市
民
団

体
な
ど
で
立
ち
上
げ
た
「
ま
ち
づ

く
り
協
議
会
」。「
ま
ち
づ
く
り
っ
て

何
？
」
と
い
う
本
質
的
な
議
論
に

始
ま
り
、
そ
れ
ぞ
れ
の
活
動
へ
の

理
解
も
深
め
な
が
ら
、
ま
ず
は
地

域
の
歴
史
や
良
い
所
を
再
確
認
す

る
こ
と
と
し
ま
し
た
。�

　
定
期
的
に
セ
ミ
ナ
ー
を
開
く
な
ど
、

み
ん
な
で
顔
を
合
わ
せ
る
場
が
で

き
た
こ
と
は
大
き
な
収
穫
で
す
。
「
で

き
る
こ
と
は
自
分
た
ち
で
。
ま
ず

は
実
行
す
る
こ
と
！
」
と
熱
心
に

話
し
合
っ
て
い
ま
す
。�

�

　
「
地
域
の
シ
ン
ボ
ル
は
？
」
と

い
う
ア
ン
ケ
ー
ト
で
は
、
一
位
が

札
幌
ド
ー
ム
、
二
位
が
羊
ケ
丘
展

望
台
。
住
民
は
憩
い
や
潤
い
の
あ

る
環
境
を
望
ん
で
い
る
こ
と
が
よ

く
分
か
り
ま
し
た
。
ま
た
、
「
ド

ー
ム
に
ウ
エ
ル
カ
ム
ア
ー
チ
」
「
河

川
敷
に
桜
並
木
、
自
然
の
中
に
散

策
路
（
哲
学
の
道
と
名
付
け
、
徒

歩
の
駅
を
設
け
る
と
い
っ
た
ア
イ

デ
ア
も
）
」
な
ど
な
ど
夢
は
広
が

っ
て
い
ま
す
。�

　
す
で
に
、
子
供
を
守
る
「
一
一

〇
番
の
家
」
の
設
置
の
ほ
か
、
地

域
内
の
パ
ト
ロ
ー
ル
な
ど
は
着
手
済
。

毎
月
二
十
九
日
の
「
福
住
の
日
」

を
活
動
の

“基
点
”
と
し
て
、
将

来
の
ま
ち
の
絵
を
み
ん
な
で
描
い

て
い
ま
す
。
地
域
住
民
の
出
番
は

こ
れ
か
ら
で
す
！�

「
福
」
の
住
む
ま
ち
へ
、自
然
と
人

の
和
と
輪
を
生
か
し
て�

広げよう!
まちづくりの輪�

広げよう!
まちづくりの輪�

住民参加で街が変わる�

福住地区�
まちづくり�
協議会代表�
�
杉本 勇喜さん�

豊
平
区�

福
住
ま
ち
づ
く
り
セ
ン
タ
ー
　

の
巻�

　（
855
）6
6
1
5

■風光明美な住宅地�
　南北に広がる閑静な住宅地
には、地下鉄、バスターミナルの
ほか、農地やレンガの建物も残る。
札幌ドームも隣接。�

■周辺には自然がいっぱい�
　北海道農業研究センター、
羊ケ丘展望台、空気のおいし
い森林。田園風景に心が和む。�

■羊ケ丘展望台の発祥�
　当時の広川農林大臣が試
験場を視察。「こんなに景色の
いい所はほかにない。開放して
やれ」。この一言で決まった。�

福住地区はこんな街�
市
内
 
カ
所
の
ま
ち
づ
く
り
セ
ン
タ
ー
か
ら
�
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タウントークの開始前に上田市長が訪問�

�

�

すぎ もと　ゆう  き�

◆市長から�
 姉妹都市とのスポーツ交流は、重要な意味
を持つと思っています。ポートランドとは、４５
年にわたる交流実績があり、スポーツの交流
も行われています。そうした交流を市民の皆
さんに広く知っていただくことも必要ですね。�
　2007年には、国際的なビックイベントである、
ノルディックスキーの世界大会が札幌で開催
されます。世界中のスキーファンから注目を
集める大きなチャンスです。そうした機会をと
らえ、地域の一人ひとりが外交官となり、世
界の一流選手を迎え入れるという気持ちを
持つことが大切。まずは、ファイターズでそう
したムードを広げていきたいですね。�

�
豊平ファイターズ連

合会事務局次長・木村さん�
これからの豊平区は、札幌ドーム
を中心とする国際スポーツの要衝
として発展していくことが望まれてい
ます。そこで、札幌市の姉妹都市・
友好都市と、市民レベルでのス
ポーツ交流を広げていって
ほしいと思います。�

豊平・清田区
商店街連絡協議会�
常務理事・山田さん�

ファイターズの応援を通じて、
商店街の活性化を図りたいと考
えています。今まで興味のなかっ
た人にも関心をもってもらえる
よう、より効果的な仕掛けや
応援の仕方を模索してい

るのですが。�

�
豊平区ママさんソフト

ボール連盟会長・鷲尾さん�
間もなく開催されるオリンピックで、
女子ソフトボールチームが金メダル
を取り、この競技に活力を与えてくれ
ることを期待しています。札幌でもソ
フトボールの専用球場を設けるなど、
競技人口が増えるような環境
づくりを進めてほしいと思

います。�

◆市長から �
　商店街という範囲にとどまらず、さま
ざまな分野の人たちと意見交換するこ
とが、活動の広がりをもたらすので
はないでしょうか。例えば、地下鉄
の福住駅からドームまでの数百メー
トルをもっと楽しく歩けるように、
地域が一体となって考えてみる。ド
ームまでの道のりも含めて一つのイ
ベントとして楽しめる、そんなまちづ
くりができるよう、多くの人の知恵を借
りるとよいと思います。�

◆市長から �
　札幌に専用球場がないとは、
気が付きませんでした。必ずしも、
野球場と共有できるわけではな
いんですね。本格的な大会を開催
するなら、それに見合った場所が必
要。参考にさせていただきます。�
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